



L'HOPITAL DE BAYONNE EST EN CRISE !!!!

LE PERSONNEL DENONCE UN MANQUE D'EFFECTIF QUI NE PERMET PLUS D'ASSURER DES SOINS DE QUALITE.

En effet, le manque de personnel à l'hôpital oblige les agents à travailler en sous effectif ou à revenir travailler sur des jours de repos, de RTT ou autres.

Mais cette façon de fonctionner est préjudiciable tant pour le personnel que pour les usagers :

- Le personnel qui travaille en sous effectif risque l'erreur professionnelle et met en jeu sa responsabilité professionnelle.
- Les patients ne bénéficient pas de la qualité de soins qu'ils sont en droit d'attendre du service public de santé et risquent d'être victimes d'une erreur dans les soins dispensés.

CELA NE PEUT PLUS DURER !!!

Nous sommes tous des usagers potentiels de l'hôpital. Il appartient à l'ensemble de la population de défendre et de réclamer un fonctionnement correct de notre hôpital.

RASSEMBLEMENT
PLACE DE LA MAIRIE A BAYONNE
LE SAMEDI 28 JANVIER 2006
A 12 H

LE PERSONNEL DE L'HOPITAL EST INVITE A VENIR EN BLANC